
Herr Strausfeld dankt der Verwaltung für die umfassende Vorlage und verweist auf die erfolgte Beratung 
in der Sitzung des Betriebsausschusses vom 17. Oktober 2022. Den Beratungen sei nichts hinzuzufügen, 
sodass der WTMDE den Beschluss des Betriebsausschusses zustimmend zur Kenntnis nehmen sollte. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


